

Les communistes seynois s'unissent pour faire front

Les communistes seynois ont décidé d'attaquer, unis, les dernières semaines de campagne avant les élections européennes, le 7 juin prochain. Rassemblés hier autour de Joël Canapa, vice-président du conseil régional, André Alberalli, conseillère régionale, et des conseillers municipaux seynois, les camarades ont présenté le comité de soutien local du Front de gauche. Pour l'occasion, la section locale du parti et la section d'entreprise de la mairie ont décidé de faire cause commune. « *Que les communistes seynois soient réunis, c'est un signe très important* », a fait remarquer Andrée Alberalli qui préside le comité de soutien.

Pour une Europe plus solidaire et fraternelle

Les élus communistes ont déploré l'absence de débat au plan national. « *On dirait que la campagne électorale est interdite. Nous sommes seuls sur le terrain mais nous rencontrons*

beaucoup de monde! C'est encourageant », a affirmé Joël Canapa.

« *Ce qui est important, c'est de sensibiliser les gens aux problématiques européennes, et plus particulièrement les jeunes car sinon les gens n'iront pas voter* », a renchéri Cécile Muschotti, conseillère municipale.

Les communistes espèrent ainsi gommer leur image d'antieuropéens. « *Car nous ne sommes pas. Nous sommes pour l'Europe, mais une Europe plus sociale, plus fraternelle, plus solidaire. Une Europe reprise en main par les citoyens* », explique André Alberalli.

O. M.

Savoir +

■ Réunion politique à la maison intergénérationnelle Saint-Georges, aujourd'hui à partir de 18 heures. Les thèmes des services publics, de la santé, de l'industrie et de l'économie seront abordés.



Les communistes seynois se sont rassemblés jeudi soir pour présenter le comité de soutien local au Front de gauche.

(Photo O. M.)